



À la croisée des arts

24 h de la vie d'une femme

« Ces 24 heures qui furent plus excitantes que tous les jeux et bouleversèrent mon destin pour des années. »

Stephan Zweig

Adaptation et mise en scène Laurent FRECHURET

« Pouvez-vous raconter une journée qui a changé votre vie ? » « Avez-vous les mots pour dire cette journée ? » « À qui dire ces mots ? »

Ces questions, résonnent longtemps en nous après le voyage initiatique que nous propose Stefan Zweig avec son récit 24 heures de la vie d'une femme. 24 heures, c'est le temps d'une révolution sur le cadran d'une horloge, c'est le cadre d'un moment d'égarement révolutionnant la vie d'un être...

7 artistes

Emmanuelle Bertrand
Violoncelle

Gilles Chabrier
Comédien

Quintette à cordes
du SyLF

Durée : 1h30
Pas de pause